



Corin y los culebrones

La célebre y reservada autora rosa Corin Tellado de pronto se puso tan locuaz como su colega, también escritora rosa, Isabel Allende, y llamó la atención durante un *Coloquio sobre el culebrón* realizado en Logroño, España. Para los españoles "culebrón" es el nombre que dan a las telenovelas. Doña Corin, que ha escrito algo así como cinco mil novelas románticas, no asistió en persona al evento pero sí envió una ponencia donde criticó duramente al género televisivo. Desde luego su gesto sorprendió.

La Corin indicó que "es lamentable que se intente entretener al público con sistemas tránsnochados y con tópicos tan pobres". Agregó que con esas telenovelas se "mancilla la lucidez cerebral del espectador, que no es libre de opinar porque tiene la mente anquilosada día tras día y semana tras semana".

La autora concluyó expresando que probablemente le gustarían las telenovelas, (llamadas en Chile "telecebillas") si fueran más cortitas y sustanciosas. Miren quien habla. □

41 DOMINICAL

La Época 9.8.92 (Supl.)

7736

Corin y los culebrones. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corin y los culebrones. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)